

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

¿CUÁNTOS MUERTOS FALTAN?

LA ALAMEDA: CEMENTERIO DE INDIGENTES

La alcaldesa de la alcaldía Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, olvida atender las demandas de los más desamparados

DEYANIRA CARMONA/
SALVADOR TREJO

CIUDAD DE MÉXICO.- Los vehículos transitaban sobre la avenida Hidalgo con normalidad, las personas caminaban sobre la banqueta llena de arbustos. Algunos evitaban voltear y mirar lo que había debajo del árbol, mientras otros simplemente no podían dejar de observar el cuerpo tapado con sábanas blancas.

¿Quién era?, ¿Cómo se llamaba? se preguntaban habitantes y trabajadores cercanos a la Alameda Central, pero nadie sabía las respuestas, pues el hombre que estaba frente a ellos no era un servidor público, un político ni mucho menos un licenciado con grandes influencias.

El cadáver que estaba tirado entre las jardineras era de esos olvidados de la alcaldesa Sandra Cuevas, de esos que son para mucha gente fantasmas, que nadie ve a los ojos cuando pasan e ignoran cuando estiran su mano para pedir un pedazo de pan o un alimento.

IDENTIDAD

El único que supo de quién se trataba, fue un vendedor de pulseras que comúnmente se gana la vida tejiendo adornos en la parte trasera del Palacio de Bellas Artes.

“No sé cómo se llamaba, pero varias veces escuche que le de-

cían *El Tornillo* los otros indigentes que viven aquí. Todos los ven pasar, pero nadie se les acerca, a veces los tratan peor que a los animales”, dijo Alejandro “N”, mientras tejía su mercancía frente de Diario **BASTA!**

El hombre, de 42 años, dijo que el señor no tenía mucho tiempo viviendo en la Alameda y aseguró que apenas hace unos meses habitó el lugar.

“Cada cierto tiempo llega gente nueva a vivir aquí, el señor que murió era muy tranquilo, a veces, cuando venía, lo veía sentado en la jardinera, del otro lado del parque, porque en ese punto es donde se juntan para compartir los pedazos de comida que la gente les da o lo que sacan de la basura”, confirmó Alejandro “N”.

Además, el vendedor de pulseras dijo que posiblemente el hombre de 50 años falleció a consecuencia del consumo de activo o la llamada *huachiringa*.

“Aquí en la Alameda hay muchos puntos de venta de drogas, pero a pesar de que hay bastantes los policías no hacen nada, para ellos es mejor, porque terminan con “la plaga”, como ellos le dicen, aquí las autoridades son una estatua más no sirven para ni madres”, argumentó el trabajador.

Y segundos después agregó: “A los indigentes a veces les dicen que no pueden estar en ciertas partes de la Alameda y si te ganas el pan como yo vendiendo, también te quieren quitar tu mercancía”, expresó el sujeto.

PERITOS

El hombre descalzo y de cabello cano fue encontrado el día de ayer tirado a un costado del Hemiciclo a Juárez; inmediatamente los uniformados acondicionaron el lugar y más tarde peritos trasladaron el cadáver al anfiteatro.

“Va a ir a la fosa común, ¿Quién lo va a venir a reclamar?, nadie, ellos no tienen a nadie. Luego llegan a unas cuadras los de la delegación y anda con ellos la tal Cuevas y no hacen nada, si no se mueren los indigentes, vienen a tirar aquí a los muertos”, confirmó Alejandro “N”.

El hombre señaló que varias veces los uniformados de SSC desplazan a los indigentes.

“Los policías les dicen que



se vayan, pero a dónde se van, a invadir otro parque, no, eso no sirve de nada, la gente duerme en la calle, así llueve o truene se acomodan, y como no hay apoyo parece un cementerio de indigentes, a cada rato amanecen muertos”, señaló indignado.

Lamentablemente, *El Tornillo* no fue la única persona muerta que han localizado en la Alameda, pues hace un par de meses fue localizado el cuerpo de otro hombre, con un palo enterrado entre las piernas y nunca se esclareció el caso.

Los indigentes dijeron a Diario BASTA! que no se trataba de uno de ellos, que el cadáver lo fueron a tirar en la madrugada y que a pesar de que los policías se jactan de decir que cuidan las 24 horas el lugar, eso no pasa y si están, se hacen ojo de hormiga.

Hasta el momento no hay ninguna autoridad que verdaderamente dé solución a los indigentes, quienes solo buscan sobrevivir ante la dura realidad.



Un hombre asesinado



Escanea el QR

La alcaldesa Sandra Cuevas no ve ni escucha a los indigentes

50

años de edad tenía la víctima

MUERTE



Al parecer la víctima perdió la vida mientras dormía





FOTO: JULIO VARGAS

· Otra víctima del olvido de las autoridades de la Cuauhtémoc



IZTAPALAPA

En tambo, cuerpo de una mujer

POR IVÁN MEJÍA

ivan.mejia@gmm.com.mx

La Fiscalía capitalina investiga el feminicidio de una mujer que fue localizada muerta al interior de un domicilio de la alcaldía Iztapalapa.

Reportes policíacos indican que el cuerpo fue hallado en un tambo.

Por las características físicas, se presume que se trata de Carmen Elvia Velázquez, quien fue reportada como desaparecida el 15 de junio pasado; la última vez que se le vio fue en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc.

Hasta ahora se desconoce la causa de su muerte; se investiga bajo el protocolo de feminicidio.



Foto: Especial

Se presume que la víctima es Carmen, desaparecida.





¡HORROR!

EL CUERPO DE UNA MUJER REPORTADA COMO DESAPARECIDA FUE HALLADO SIN VIDA AL INTERIOR DE UN TAMBO Y CUBIERTO CON CAL, EN IZTAPALAPA; SE SOSPECHA DE SU EXPAREJA Pág. 11



FOTOS CORTESIA

Encuentran a una mujer entambada en Iztapalapa

SECUESTRADA EL PASADO VIERNES

El cuñado de la víctima realizó el hallazgo al percibir un olor a putrefacción y la presencia de una extremidad humana al interior del contenedor

RAÚL HERNÁNDEZ



Una mujer fue encontrada sin vida al interior de un tambor y cubierta con cal, en el patio de un predio ubicado en la colonia El Triángulo, en la alcaldía Iztapalapa. Pudiera tratarse de Carmen Elvia Velázquez Cortes, quien fue secuestrada el pasado 15 de junio. Se sospecha de su novio.

El sujeto que realizó el hallazgo durante la mañana de este martes, tratándose de Jaime "N", de 25 años de edad, quien se identificó como cuñado de la víctima, se sorprendió al percibir un olor a putrefacción y la presencia de una extremidad humana al interior del contenedor en color azul y de inmediato dio parte a las autoridades.

De acuerdo con la información con la que se cuenta hasta el momento, la víctima de 48 años de edad, fue vista por última vez en calles de la colonia Morelos, en la alcaldía Venustiano Carranza, en compañía de su pareja sentimental, identificado como Mario "N", de 32 años de edad, quien también se encuentra desaparecido.

Según los datos dados a conocer por las autoridades, se sabe que el domicilio en el que fue encontrado el cadáver, mismo que cuenta con una pequeña puerta roja para ingresar, es propiedad del principal sospechoso de haber participado en el crimen y del hermano de este.

El hecho de que la cadena y el candado utilizados para asegurar la puerta no estuvieran forzados ni dañados, causó más sospechas sobre el hermano de quien reportó el hecho ante las autoridades, pues únicamente ellos dos cuentan con llaves para ingresar a dicho espacio, el cual actualmente se encuentra abandonado.

Dicha mujer, misma que el día de su desaparición llevaba puesta una blusa negra, un pantalón de mezclilla azul y un par de huaraches dorados, cuenta con dos ingresos al reclusorio por el delito de robo, uno de ellos ocurrido en 2002 y otro más

en 2015.

Asimismo, se sabe que su pareja, quien estuvo preso durante 2021, desapareció en la colonia Lomas de San Lorenzo, en la alcaldía Iztapalapa, el pasado 22 de junio, llevando puesta una playera y gorra blanca, así como un pantalón de mezclilla y tenis negros.

El hermano del sujeto que las autoridades ya trabajan para localizar, dio a conocer que este se dedicaba a actividades delictivas como el robo a transeúntes, así como al robo de mercancía en la modalidad de fardero, siendo estos la causa de su ingreso al reclusorio.

En la ficha de búsqueda emitida por la Fiscalía capitalina se especifica que dicha mujer lleva tatuada una mariposa del lado derecho de la espalda, así como un delfín en el coxis y un elefante arriba del tobillo derecho, señas particulares que podrían ser de utilidad para corroborar a simple vista si se trata de la misma persona.

La Fiscalía General de Justicia de la Cd-Mx, aseguró el predio señalado y ya trabaja con integrantes del área pericial y Forense para recabar los indicios necesarios para esclarecer los hechos y poder confirmar oficialmente la identidad de la mujer.

SOSPECHAN DEL NOVIO

LA VÍCTIMA se encontraba en compañía de su pareja sentimental, identificado como Mario "N", de 32 años de edad, quien también se encuentra desaparecido





**MARIO
MORALES ARRIAGA**

SEÑAS PARTICULARES

LUNAR CLARO EN LA CABEZA

Ropa que vestía:
PLAYERA BLANCA, PANTALON DE MEZCLILLA NEGRO,
TENIS NEGROS, GORRA BLANCA

Lugar y fecha de extravió:
SE EXTRAVIÓ EN CIUDAD DE MÉXICO. IZTAPALAPA.



**CARMEN ELVIA
VELAZQUEZ CORTES**

SEÑAS PARTICULARES

EN LA ESPALDA LADO DERECHO TIENE UNA MARIPOSA,
EN COXIS UN DELFIN, ARRIBA DEL TOBILLO DERECHO
TIENE UN ELEFANTE

Ropa que vestía:
BLUSA NEGRA, PANTALON DE MEZCLILLA, HUARACHES
DORADOS

Se sabe que su pareja, quien estuvo preso durante 2021, desapareció en la colonia Lomas de San Lorenzo, en la alcaldía Iztapalapa





La cadena y el candado utilizados para asegurar la puerta no estuvieron forzados ni dañados, causó más sospechas sobre el hermano de quien reportó el hecho ante las autoridades /FOTOS: CORTESÍA



Hallan cuerpo de mujer en un tambo, en casa de Iztapalapa

LAURA GÓMEZ FLORES

La Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México inició una carpeta de investigación por el delito de feminicidio por otras causas, tras el hallazgo del cuerpo de una mujer en un tambo que se encontraba en un domicilio ubicado en la colonia El Triángulo, alcaldía Iztapalapa, gobernada por Clara Brugada.

De acuerdo con fuentes judiciales, podría tratarse de Carmen Elvia Velázquez, de 48 años, quien fue reportada como desaparecida el 15 de junio, cuando fue vista por última vez con Mario, su pareja sentimental, en la colonia Morelos, en Venustiano Carranza.

El hombre de 32 años, quien también fue reportado como ausente el 22 de junio, es copropietario del predio donde uno de sus familiares encontró el cuerpo por olor fétido que desprendía, y solicitó la intervención de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

Una vez que el Ministerio Público de la Fiscalía Especializada para la Investigación del Delito de Feminicidio fue notificado, dio intervención a agentes de investigación para ubicar posibles testigos.

Mientras, personal de la Coordinación General de Investigación Forense y Servicios Periciales en las materias de criminalística, química y fotografía recabaron indicios y trasladaron el cuerpo al Instituto de Ciencias Forenses.

Ahí se le realizará la necropsia de ley para determinar las causas de su muerte, y se procederá a su identificación, a fin de determinar si se trata de Elvia con las señas físicas y particulares descritas en su ficha de búsqueda.

De acuerdo con el fotovolante emitido con el número de expediente AYO/2098/2023, la mujer tenía varios tatuajes en el cuerpo, como una mariposa en el lado derecho de la espalda, un delfín en el coxis y un elefante arriba del tobillo.

En caso de resultar positiva la identificación, se llamará a sus familiares para que identifiquen el cuerpo que, de acuerdo con las fuentes consultadas, presenta signos de violencia.



ESTUVO DOS VECES PRESA

Entamban a una mujer secuestrada

EL CUERPO FUE LOCALIZADO EN CASA SE SU NOVIO, QUIEN ESTÁ PRÓFUGO DE LA JUSTICIA

SALVADOR TREJO

CIUDAD DE MÉXICO. - Especialnante feminicidio quedó al descubierto, al ser encontrado en cuerpo de una mujer dentro de un tambo abandonado en un inmueble de la alcaldía Iztapalapa.

El cadáver presuntamente pertenece a Carmen Elvia Velazquez, de 48 años de edad, quien presuntamente fue secuestrada el pasado 15 de junio en la calle Jardineros, de la colonia Morelos, en la alcaldía venustiano Carranza y desde entonces no se sabía nada de su paradero.

Los restos de la fémina fueron encontrados dentro de una bolsa de basura colocada dentro del tambo y él o los asesinos los cubrieron con cal y cemento para que no emitieran olores fetidos.

El hallazgo fue realizado al interior de una vivienda propiedad del novio de la víctima identificado como Mario Morales, quien estuvo preso por robo desde 2021 y acababa de salir del Reclusorio Norte.

El sujeto también está desaparecido y es el principal sospechoso del crimen, ya que él y su hermano era los dueños del predio donde ocurrió el hallazgo del cadáver.

Cabe mencionar que la hoy occisa tenía dos ingresos a prisión por robo en los años 2002 y 2015, por lo que no se descarta que el móvil sea una venganza entre delincuentes. La Fiscalía capitalina continúa con las pesquisas para esclarecer los hechos.

INDAGAN



Personal de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México ya investiga el brutal feminicidio y el móvil del mismo





Aún no se establece el móvil del brutal feminicidio



Con cal y embolsada, localizan a mujer en predio de Iztapalapa

REDACCIÓN

En un predio ubicado en la alcaldía Iztapalapa, fue encontrado el cuerpo de una mujer, quien estaba en una bolsa llena de cal al interior de un tambo, reveló el periodista Carlos Jiménez.

De acuerdo con el comunicador, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y la Fiscalía General de Justicia local, investigan el caso como feminicidio.

La Fiscalía señaló de manera extraoficial que la víctima sería Carmen Elvia 'N', quien tenía ficha de búsqueda luego de haber desaparecido el pasado 15 de junio en la colonia Morelos.

Presuntamente, la última vez que se le vio estaba con su novio, de quien hasta ahora las autoridades no tienen noticias, pero lo ubican como el principal sospechoso del asesinato.

Mientras que el periodista Antonio Nieto, escribió que la mujer ultimada tenía ingresos a prisión por robo, al igual que su pareja sentimental.



⊕ Se dice que la víctima tenía ficha de búsqueda por su desaparición desde el pasado 15 de junio.



LE DISPARARON EN SIETE OCASIONES

Matan a hombre a balazos en Tlalpan

Fue interceptado por dos sujetos que viajaban, cada uno en una motocicleta

KARLA RIVAS

Calles de la Colonia Miguel Hidalgo en la Alcaldía de Tlalpan fue escenario del asesinato de un hombre, a quien le dispararon en siete ocasiones con un arma de fuego. Cometido el crimen, los sicarios se dieron a la fuga.

Agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México continúan con las investigaciones a fin de obtener información que los lleve a obtener información de los criminales y con ello conocer los motivos reales por los que cometieron el asesinato, aunque todo parece indicar que se trata de una venganza cometida por gente ligada a la delincuencia organizada que opera en esa zona.

Los primeros reportes de la policía uniformada de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México señalan que durante la madrugada, un hombre de entre 25 y 30 años de edad caminaba por la banqueta de la calle Melchor Pérez de Soto de la Colonia Miguel Hidalgo, Alcaldía de Tlalpan.

En esos momentos fue interceptado por dos sujetos que viajaban, cada uno en una motocicleta. Cuando tenían a escasos dos metros de distancia al hombre que caminaba por la banqueta, uno de ellos sacó un arma de fuego y, tras apuntarle le disparó en siete ocasiones.

Los proyectiles del arma de fuego se le incrustaron en diferentes partes del cuerpo, por lo que ese hombre se desvaneció en el pavimento. Luego de ello, los agresores aceleraron la velocidad de las motocicletas y se dieron a la fuga.

La serie de detonaciones de arma de fuego alertaron a vecinos de esa calle, mismos que al salir a cureosear observaron el cuerpo tendido de una persona, la cual estaba en un charco de sangre.

Los testigos de inmediato pidieron la intervención de personal de los cuerpos de socorro y de la policía. Los paramédicos revisaron el cuerpo del hombre baleado y diagnosticaron que ya había dejado de existir a consecuencia de las heridas de bala.

La escena del crimen fue acordonada por policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana como primer respondiente, en tanto que peritos en criminalística, balística, fotografía y medicina forense se dieron a la tarea de realizar la inspección ocular en coordinación con el Ministerio Público.

En el lugar, los investigadores recogieron siete casquillos percutidos de arma de fuego.

Como parte de las pesquisas, las autoridades ministeriales, periciales y agentes de la Policía de Investigación de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX analizan las cámaras de videovigilancia de la zona a fin de obtener información de los criminales.

Los agresores aceleraron la velocidad de las motocicletas y se dieron a la fuga.





El hombre de entre 25 y 30 años de edad caminaba por la banqueta de la calle Melchor Pérez de Soto de la Colonia Miguel Hidalgo /GUILLERMO PANTOJA



NOMÁS 9 TIROS LE DIERON

Se lo echan a plomazos

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - De nueve certeros disparos, seis en la cabeza y tres en el pecho, un hombre fue asesinado la madrugada de ayer en calles de la colonia Ampliación Miguel Hidalgo Tercera Sección, en la alcaldía Tlalpan.

El artero asesinato ocurrió en el cruce de las calles Melchor Pérez de Soto y José García Preciat, por donde caminaba el joven, de entre 25 y 30 años de edad, cuando fue sorprendido por los ocupantes de dos motocicletas, quienes le dispararon a quemarropa y luego escaparon a toda velocidad.

Testigos dijeron a la policía que los sicarios llegaron al lugar a bordo de dos motocicletas y llegaron a dispararle a su víctima en forma directa, lo que hace suponer a la policía que se trató de un ajuste de cuentas.

El lugar fue acordonado por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, mientras personal de Servicios Periciales llevaba a cabo las investigaciones pertinentes y el levantamiento del cuerpo del hombre ejecutado. Los representantes de la ley recogieron en el escenario del crimen 9 casquillos percutidos calibre 9mm. los cuales fueron anexados a la carpeta de investigación para tratar de esclarecer el crimen.

VENDETTA



La Policía de Investigación (PDI) sigue como principal línea una venganza contra el hombre asesinado



• Casquillos quedaron regados sobre el piso



ALCALDÍA CUAUHTÉMOC

Ejecutan a motociclista

**Le dispararon en más
de tres ocasiones**

RAÚL HERNÁNDEZ

Un motociclista fue ejecutado a tiros en el perímetro de la colonia Morelos, perteneciente a la alcaldía Cuauhtémoc, durante la noche de este martes. Le dispararon en más de tres ocasiones.

De acuerdo con los primeros reportes, mientras el piloto se desplazaba sobre avenida Ferrocarril de Cintura, fue interceptado por dos sujetos a bordo de otra motocicleta, mismos que tras cerrarle el paso en el cruce con Eje 1 Norte avenida del Trabajo, le dispararon de forma repetida, hasta que este cayó al asfalto.

El cuerpo del hombre de aproximadamente de 35 años de edad, quedó tendido en la esquina junto a un poste de luz, sobre el carril confinado, casi frente una farmacia de una cadena comercial y junto a su motocicleta en color blanco con negro. Los agresores lograron escapar.

Varios de los curiosos se acercaron y al observar que la víctima no reaccionaba, procedieron a solicitar la presencia de una ambulancia y solicitaron el auxilio a unos uniformados que pasaban por el lugar.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Cdmx, procedieron a solicitar la presencia de los servicios de emergencia, tras confirmar los hechos, pero los paramédicos encargados de atender el reporte, no pudieron hacer nada para salvarle la vida.

Elementos pertenecientes al cuerpo pericial de la Fiscalía General de Justicia de la Cdmx, llegaron al sitio unas horas más tarde. Luego de recabar los indicios, realizaron el levantamiento del cadáver.

El cuerpo del hombre de aproximadamente de 35 años de edad, quedó tendido en la esquina





Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de laprocedieron a solicitar la presencia de los servicios de emergencia /CORTESIA





El homicidio ocurrió en la Colonia Morelos.

ANDREA AHEDO

CUADRU DE MÉXICO.- "¡Una sábana, una sábana!", gritaron los policías a los vecinos que estaban asomados desde sus ventanas en la Unidad Habitacional de Ferrocarril de Cintura y Avenida del Trabajo. Ahí, en esa esquina, había al menos cincuenta personas que bloqueaban la circulación de los autos en la zona que todavía pertenece a la Colonia Morelos de la Alcaldía Venustiano Carranza.

Y es que un joven de alrededor de 25 años de edad estaba muerto, todavía encima de su motocicleta encendida frente a la Farmacia Guadalajara.

"Le dispararon... venían persiguiéndolo y le dieron unos balazos y se cayó, ya no pudo seguir", dijo una mujer.

La familia del joven llegó tan

pronto como supo de lo sucedido: una joven de ropa deportiva verde le gritaba.

"¡Por favor, no me dejes, no me dejes!", decía mientras una mujer mayor y canosa la sostenía.

Así como había decenas de vecinos, los policías se aglomeraban e intentaban provocar que la gente se fuera a sus casas, pero sus gritos fueron insuficientes.

Al lugar llegó, con bermudas, uno de los mandos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que se acercó con las empleadas de la farmacia que se resguardaron al interior.

En menos de una hora del crimen, los peritos de la Fiscalía capitalina levantaron el cadáver del muchacho que portaba un casco con una imagen del fútbol italiano.

Para esa hora y los minutos siguientes, la Policía no dio avance con la búsqueda de los responsables del asesinato.

'NO PUDO SEGUIR'

PERSIGUEN A MOTOCICLISTA Y LO ASESINAN A BALAZOS, EN LA COLONIA MORELOS



El motociclista portaba un casco con imágenes de fútbol.



El cuerpo quedó encima de la moto aún encendida.



Una mujer gritaba: '¡Por favor, no me dejes!'.



Otra mujer también lloraba la pérdida del muchacho.

25 años
de edad tenía el motociclista que fue asesinado a balazos en la Morelos

Mueren 6 perros en incendio en la colonia Nápoles

Falla eléctrica originó el fuego; un vecino resultó intoxicado

ISIDRO CORRO

—metropoli@eluniversal.com.mx

“Se intentó por todos los medios rescatar a los perritos, pero las llamas envolvían todo alrededor. El dueño intentó sacarlos, lamentablemente no lo consiguió y resultó intoxicado”, dijo Martha Moreno, vecina del lugar.

Seis perros muertos, un bombero lastimado por una caída, un vecino intoxicado y una vecina con crisis nerviosa dejó el incendio de un departamento de dos niveles en la colonia Nápoles, en la alcaldía Benito Juárez.

“Asustada, ocurrió muy temprano, empezamos a platicar en el chat los vecinos que olía a quemado, pasaron unos minutos y de pronto un fuerte incendio”, describió.

Otra vecina de nombre Lourdes Carrasco relató que “todo ocurrió muy rápido, en cuestión de minutos había fuego por todos lados y una columna de humo negro se levantó, fue algo impresionante, tan sólo alcanzamos a sacar documentos importantes”.

La conflagración ocurrió a las 8:30 horas del martes en la esquina de las calles Dakota y Georgia, en la alcaldía Benito Juárez, muy cerca del Vía-ducto Río Becerra.

El fuego rápidamente se propagó por todo el piso y amenazaba con alcanzar otros niveles, cerca de 50 vecinos fueron desalojados por policías bancarios que acudieron a atender la emergencia.

Al lugar también llegaron

cerca de 20 bomberos, algunos con equipo de respiración autónoma y con mangueras ingresaron al edificio de cuatro niveles donde no se podía ver nada por el denso humo.

“No se veía nada, entramos con lámparas y con las mangueras para empezar a atacar el fuego, mis otros compañeros se dedicaron a recorrer los pisos en busca de algún atrapado, no había nadie, todos salieron, lamentablemente seis perros murieron dentro del departamento”, señaló un bombero.

En apoyo de los *vulcanos* llegó también el camión con la escalera telescópica para sacar a posibles atrapados en la parte alta del inmueble.

“Se quemó un departamento por un problema eléctrico y en este momento estamos en la etapa de reconteo, ya se atendió el incendio y hasta que no terminemos con esta situación los vecinos no podrán regresar”, explicó Myriam Urzúa, secretaria de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil del Gobierno de la Ciudad de México, en el lugar del incendio.

Luego de casi una hora y media de intensa labor, los bomberos controlaron la situación y los vecinos del edificio poco a poco regresaron a sus hogares. ●

MYRIAM URZÚA

Titular de Protección Civil

“Se quemó un departamento por un problema eléctrico (...) estamos en la etapa de reconteo, se atendió el incendio”

MARTHA MORENO

Vecina

“Se intentó por todos los medios rescatar a los perros, (...) el dueño intentó sacarlos, lamentablemente no lo consiguió”





**El incendio se registró en un departamento de dos niveles.
Debido al fuego no se pudo rescatar a las mascotas.**



Mueren 6 perros en incendio en BJ

ELTHON GARCÍA

Los vecinos de la Colonia Nápoles se preocuparon cuando el olor a quemado se coló por sus ventanas y observaron la humareda que se alzaba varios metros por encima de los edificios.

No hubo estallidos, pero poco antes habían recibido las primeras advertencias a través de los chats vecinales; algo se quemaba y cerca de las 8:45 horas, llamaron a los servicios de emergencia.

El fuego provenía de un inmueble habitacional, ubicado en Georgia 178, inició en un departamento de tres niveles y pudo ser provocado por una falla eléctrica, indicó Myriam Urzúa, titular de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil.

Cuando los bomberos llegaron, los policías bancarios y preventivos ya habían evacuado a unas 50 personas. Dentro del edificio, se encontraba Rodrigo, de unos 50 años, y sus seis perros.

Rodrigo inhaló humo y sufrió quemaduras leves en un brazo, mientras intentaba sacar a sus mascotas. El hombre y otra mujer, quien también presentaba síntomas de intoxicación, fueron rescatados a tiempo y recibieron atención médica.

Mientras los bomberos apagaban el fuego se mantenía la esperanza de rescatar a los canes. Sin embargo, durante la remoción de los escombros fueron encontrados sus restos.

MUEREN 6 PERROS EN INCENDIO

El incendio de un departamento ubicado en la calle Dakota, en la colonia Nápoles, alcaldía Benito Juárez, dejó como saldo seis perros muertos y una persona intoxicada. De acuerdo con los primeros reportes, se trató de un cortocircuito.

— José Antonio García



COLONIA NÁPOLES

Foto: Twitter @Bomberos_CDMX





Mueren 6 lomitos en incendio en la Nápoles

ELEMENTOS DEL CUERPO DE BOMBEROS y de Protección Civil lograron desalojar a 50 personas del edificio ubicado en la esquina de las calles Dakota y Georgia, en la alcaldía Benito Juárez, pero no lograron rescatar a los animales de compañía que se quedaron atrapados en varios departamentos.



Las víctimas de cuatro patas fueron sacadas del edificio siniestrado.

Los bomberos sofocaron el incendio y uno de ellos, resultó herido.

COLONIA NÁPOLES

PERRA SUERTE

Seguridad

50 PERSONAS FUERON EVACUADAS POR UNIFORMADOS CAPITALINOS

50 AÑOS LA EDAD ESTIMADA DEL PROPIETARIO DE LOS PERROS

ARDE DEPA Y SEIS PERRITOS MUEREN; SALVAN AL DUEÑO

ELTHON GARCÍA

CIUDAD DE MÉXICO. Los vecinos de la Colonia Nápoles se preocuparon cuando el olor se coló por sus ventanas y observaron la humareda que se alzaba varios metros por encima de los edificios.

Poco antes habían recibido las primeras advertencias en los chats vecinales: algo se quemaba. Cerca de las 8:45 horas, reportaron la emergencia.

El fuego provenía de un inmueble habitacional, ubicado en Georgia 178, y según Myriam Urzúa, directora de Protección Civil, inició en un departamento de tres niveles y pudo ser provocado por una falla eléctrica.

Debido a la inflamabilidad de los muebles y materiales, precisó, las llamas se propagaron y consumieron entera la vivienda de Rodrigo, de unos 50 años, quien vivía con sus seis perros.

Cuando los bomberos llegaron, los policías bancarios y preventivos ya habían evacuado a unas 50 personas.

El edificio aparentaba estar vacío, pero al ingresar hallaron a Rodrigo, quien inhaló humo y sufrió quemaduras leves en un brazo mientras intentaba sacar a sus mascotas, y a otra mujer, también con síntomas de intoxicación; fueron rescatados a tiempo y recibieron atención médica.

Un bombero acabó hospitalizado, pues se cayó en medio de las maniobras y se lesionó un pie.

Mientras los vulcanos sofocaban el incendio, hubo esperanza de que los perros sobrevivieran, pero durante la remoción de escombros, fueron encontrados sus cuerpos.

En la remoción de escombros, aparecieron los cuerpos de los canes.



Los agentes de la Capirucha se rifaron durante el desalojo.

MUEREN 6 PERRITOS EN UN INCENDIO EN LA NÁPOLES

Seis perritos muertos, un bombero lastimado por caída, un vecino intoxicado y una vecina con crisis nerviosa dejó el incendio de un departamento en un edificio ubicado en la esquina de Dakota y Georgia, en la colonia Nápoles, alcaldía Benito Juárez.



#CHOCA MB; HAY 7 LESIONADOS

El choque de una unidad del Metrobús contra un poste de un anuncio metálico en la esquina de Ponciano Arriaga y Plaza de la República, en las inmediaciones del Monumento a la Revolución, dejó siete pasajeros lesionados.

"Caía un aguacero, el chofer venía un poco rápido, dio la vuelta y se patinó y chocamos", dijo Ana María, usuaria. Al lugar llegaron bomberos y paramédicos para atender a los heridos, quienes reportaron lesiones menores. ● Isidro Corro



Fecha: 05/07/2023

Sección: Ciudad

Página: 4

DEJA CHOQUE 10 LESIONADOS

Una unidad del Metrobús Línea 4 que se quedó sin frenos chocó contra un árbol, en la esquina de Ponciano Arriaga y Plaza de la República, en la Colonia Tabacalera. En el percance, 10 pasajeros resultaron con lesiones leves, según el reporte de las autoridades. La aseguradora les dio pases médicos a los afectados.

Andrea Ahedo



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**